

回 答 書

番号 7 清水 浩司 議員

質問事項 1 防府読売マラソンについて

防府読売マラソンは、第50回大会を記念して、スタート地点をソルトアリーナ前のロードスタートに変更し、様々な記念イベントを実施することで大変盛り上がりいました。

なお、ランナーや大会関係者の皆様から、多くの貴重なご意見をいただきしておりますので、第51回大会に向けより良い大会となるよう改善していきます。

まず、防府駅への看板の設置についてです。

改札口に選手歓迎看板を設置しており、第50回記念大会では、駅コンコース内で特別写真展を開催し機運醸成を図りました。

今後は、JR防府駅と協議し、より選手に見えやすい位置を検討いたします。

次に、一般ランナーへのIPC登録選手の注意喚起についてです。

IPC登録選手のスタート地点や給水所の専用ゾーン、伴走者への専用ビブス着用などにより、一般選手と交錯しないよう配慮しています。

今後は、スタート地点でも一般ランナーへ注意喚起できるよう、次回大会での実施に向け検討いたします。

次に、スタート地点の4車線使用についてです。

選手が走りやすくなるよう今大会よりロードスタートを導入しましたが、スタート地点での混雑が発生し、選手の皆様にご迷惑をおかけしました。

スタート時の混雑を解消することは、アスリートファーストの面からも必要ですので、スタート地点から中央分離帯がなくなる地点までを4車線化することで、状況の改善をいたします。

次に、後夜祭での情報収集についてです。

第50回記念大会で初めて後夜祭を開催し、参加者の皆様から
様々なご意見をいただきました。

今後も、参加者の皆様からのご意見をお聞きすることで、より
よい大会にいたします。

最後に、防府読売マラソンの経済波及効果についてです。

50回も続いている大会であり、経済波及効果は十分あると考えていますので、事務局として改めて調査を実施することは考えておりませんが、今後も、さらに市民の皆様に愛される大会となるよう、しっかり運営することとしています。

(担当部署：地域交流部文化・スポーツ課)